

# Latin Patriarchate of Jerusalem



## Walking pilgrimage from Austria to the Holy Land

Dienstag, 28.12.2010 Neues – Neueste Nachrichten



Von den 3,4 Millionen Menschen welche das Heilige Land in diesem Jahr besuchten, wählten drei von Ihnen einen einzigartigen Weg Ihrer Pilgerreise. Die Österreicher Johannes Aschauer, Otto Klär und David Zwilling entschieden sich dafür, Weihnachten in Bethlehem zu feiern. Und zwar so, wie es die Pilger im Mittelalter auch taten, sie gingen zu Fuß - Ihre Pilgerreise dauerte daher 6 Monate.

Sie begannen in Österreich am 24. Juni 2010 und erreichten Bethlehem am 24. Dezember 2010 nachdem sie über Ungarn, Serbien, Kosovo, Mazedonien, Griechenland, Türkei, Syrien und Jordanien im Heiligen Land eintrafen. Mit den notwendigen Pilgerutensilien ausgestattet, gingen sie meist in einem Abstand von 100 Metern zueinander, damit jeder von ihnen den persönlichen Raum für Meditation und Gebet hatte. Jeweils am Abend, besprachen sie gemeinsam die persönlichen Einsichten, Reflexionen und Erlebnisse des Tages.

Sie schliefen an den verschiedensten Plätzen, wie in Schulen, Klöstern, Häusern von Privatpersonen, oder in Motels. Die Verbindung zu den Freunden und Verwandten war dann möglich, wenn sie wieder Internet fanden. Fotos und ein Tagebuch von ihrer Reise sind im Internet abrufbar: [www.jerusalemweg.at](http://www.jerusalemweg.at)

Nach ihrer Ankunft sind die drei Österreicher im Lateinischen Patriarchat empfangen worden und es ihre Pilgerpässe wurden unterzeichnet. Beim Gespräch im Patriarchat drückten Sie Ihre Freude über die Vollendung der Pilgerreise aus und feierten Weihnachten im Heiligen Land.

Ihr Projekt ist eine Reise auf den Fußspuren des Apostel Paulus.

Last Updated on 05.01.2011